

Photos – le choix pour la galerie-réservoir

Le but n'est pas de mettre dans la galerie-réservoir toutes les photos qu'on a prises et le plus de photos possible (par contre, on acceptera des clichés comparables mais dont les auteurs sont différents).

Si on a plusieurs clichés de la même espèce, pris au même endroit, on doit sélectionner les meilleurs et les plus caractéristiques, en fonction des critères suivants :

- Il faut alimenter les trois galerie-réservoirs :
 - A- lichen sur le terrain (les thalles sur leur support avec éventuellement d'autres espèces ; une vue d'ensemble du thalle)
 - B- détails du lichen photographiés sur le terrain ou en salle (détails du dessus du thalle ; détails du dessous du thalle ; détails des organes reproducteurs)
 - C- lichen préparé au labo (coupes à la bino ou au microscope ; coloration observée à la bino)
- Pour les lichens de Haute-Savoie, il faut pouvoir alimenter tous les sites.
- Les critères de qualité pour la sélection des photos sont les suivants :
 - Espèce dûment déterminée
 - Département et commune dûment connus
 - Photo bonne techniquement
 - Cliché intéressant par son contenu